

Le 22 juillet 2024

AUTOCONSOMMATION SOLAIRE COLLECTIVE

La Communauté de Communes Avre Luce Noye (80) choisit Terre Solaire pour construire une centrale solaire pour la ZAE du Val de Noye

Terre Solaire, filiale du Groupe Lhotellier, lance le développement d'une centrale solaire sur la zone d'activités économiques du Val de Noye, basée à Ailly-sur-Noye, dans la Somme. Cette nouvelle centrale est destinée à produire de l'électricité qui profitera aux bâtiments publics et aux entreprises du territoire, par le principe d'autoconsommation collective. Cette initiative, pilotée par Terre Solaire, filiale spécialisée dans le domaine des énergies renouvelables au sein Groupe Lhotellier, renforce l'indépendance énergétique locale et confirme l'engagement du Groupe dans l'accompagnement de la transition énergétique territoriale.

Une autoconsommation collective à un niveau intercommunal

Installée sur un terrain d'environ 10 000 m², situé en bordure de la ligne SNCF dans la zone d'activités économiques du Val de Noye, la future centrale solaire disposera d'environ 2 200 panneaux photovoltaïques. L'objectif est de produire plus d'1 GWh d'électricité par an pour permettre aux entreprises et bâtiments situés sur le territoire de la CCALN de réduire leur dépendance énergétique.

« Avec l'autoconsommation collective, Terre Solaire valorise la production de l'énergie au niveau local. Nous créons ainsi un circuit-court où la production et la consommation d'énergie offrent une électricité compétitive et un prix fixe garanti sur 20 ans. » explique Quentin Verbecke, Directeur des unités de production.

Accroître l'attractivité du territoire

La nouvelle centrale pour l'autoconsommation collective construite par Terre Solaire marque un tournant pour la Communauté de Communes Avre Luce Noye dans sa transition énergétique. Cette installation alimentera plusieurs points de consommation à travers le territoire, contribuant ainsi à sécuriser un approvisionnement énergétique local et à réduire la dépendance aux énergies non renouvelables. Près de 40% des besoins électriques de la collectivité pourraient être couverts par cette production soit une réduction notable des coûts énergétiques pour la collectivité et les entreprises installées sur le territoire. La CCALN s'engage ainsi pour un développement durable et responsable.

« La parcelle concernée est enclavée et difficile à commercialiser. L'implantation d'une centrale solaire permettra de valoriser ce foncier et d'accroître l'attractivité du territoire, d'augmenter la production d'énergies renouvelables et de réduire les émissions de gaz à effet de serre. » explique Alain Surhomme, vice-président au développement économique et au tourisme de la communauté de communes Avre Luce Noye (CCALN).

« La nature de nos projets permet de donner une seconde vie à des sites désaffectés ou inexploités comme des friches industrielles ou des parcelles difficilement valorisables comme à Ailly-sur-Noye. Nous contribuons ainsi à l'indépendance énergétique de nos territoires, à développer et produire une énergie verte qui soutient l'attractivité locale. » conclut explique Quentin Verbecke, Directeur des unités de production.

Terre Solaire, un acteur engagé dans la transition énergétique des territoires

Spécialisée dans le domaine de l'énergie, Terre Solaire, filiale du Groupe Lhotellier, répond aux besoins de production d'énergie, tout en mettant les compétences historiques de construction du Groupe à contribution. Pour la CCALN, l'entreprise propose une offre photovoltaïque clé en main de conception, d'installation et d'exploitation des centrales solaires au sol.

L'assouplissement législatif récent rend plus accessible et viable la réalisation de projets d'autoconsommation collective sur des parcs de 1 MWc. Ce cadre réglementaire favorable permet de développer rapidement des projets communautaires, en harmonie avec les objectifs de la transition énergétique.

Journalistes, pour en savoir plus sur la centrale solaire de la ZAE située à Ailly-sur-Noye, vous pouvez interviewer Quentin Verbecke, Directeur des unités de production.

Contactez le service presse :

Grace N'Goran, 07 66 70 11 32 – gngoran@presstance.com

A propos de **Terre Solaire**

L'avenir sera solaire ; c'est la conviction qui anime depuis 2007 Terre Solaire, un des pionniers du photovoltaïque en France. Déterminée à impulser la révolution solaire en donnant les moyens à chacun d'en devenir acteur, l'entreprise a joué la carte de la digitalisation dès 2018 en intégrant l'outil digital à chaque étape de projet. Son site internet, TerreSolaire.com, fait aujourd'hui partie des incontournables pour passer au solaire avec plus de 400 000 utilisateurs sur 1 an et plus de 20 000 études réalisées en ligne.

Fondée en Normandie par Louis-Rodolphe Marie, Terre Solaire a déjà conçu et réalisé, depuis sa création, plus de 1000 projets photovoltaïques dans 54 départements français, dont les 2/3 en Normandie. Avec 52 collaborateurs, Terre Solaire intègre l'ensemble des métiers de la chaîne de valeur d'un projet photovoltaïque : de la conception par son bureau d'études à la maintenance en passant bien sûr par l'installation des centrales photovoltaïques et la gestion des démarches administratives.

En mai 2021, le Groupe Lhotellier fait son entrée au capital de Terre Solaire, accélérant ainsi la croissance de l'entreprise. En savoir plus : www.terresolaire.com

A propos du **Groupe Lhotellier**

Créé en 1919 en Normandie, le Groupe Lhotellier est un groupe familial, centenaire et indépendant. Son Président, Paul Lhotellier, représente la 4ème génération d'entrepreneurs de la famille. Opérateur global en construction, le Groupe est expert dans les métiers des travaux publics, du bâtiment et du génie civil, de la dépollution, du désamiantage, de l'énergie et de l'eau. Propriétaire de ses propres industries et de ses carrières, négociant en matériaux, le Groupe propose une offre globale qui s'insère dans l'écosystème de l'aménagement des territoires auprès des acteurs privés et publics. L'entreprise accélère son développement et intègre de nouveaux métiers et de nouvelles prestations de services chaque année, qui le positionnent comme alternative locale aux acteurs nationaux sur les projets de toutes dimensions, y compris les plus complexes. Avec un chiffre d'affaires de 330 M€ en 2023 et 1 670 collaborateurs en France, Lhotellier se développe sur deux pays : en Normandie, Hauts-de-France et en région parisienne en France et dans la région de Montréal au Canada. Fort de ses valeurs de proximité et humaines, le Groupe redistribue 90% de son chiffre d'affaires sur les territoires où il est implanté avec 55 sites répartis à proximité de ses clients. www.lhotellier.fr

Retrouvez Terre Solaire et le Groupe Lhotellier sur les réseaux sociaux



[Terre Solaire](#)



[Terre Solaire](#)



[Groupe Lhotellier](#)



[Groupe Lhotellier](#)